## Service Portal der Schwabenliga

## **Vierball Bestball**

Der Vierball ist eine Turnierart, bei der jeweils zwei Spieler als Partner gemeinsam gewertet werden, jeder Spieler jedoch seinen eigenen Ball spielt.

Der Vierball wird als Zählspiel gespielt.

Zwei Spieler werden als Partner gewertet, spielen jedoch jeder seinen eigenen Ball vom Abschlag bis ins Loch.

Das bessere der beiden Ergebnisse wird als Ergebnis der beiden Partner gewertet.

Jedes Ergebnis auf den Scorekarten muss eindeutig dem Partner, der das Ergebnis gespielt hat zuzuordnen sein. Geschieht dies nicht, ist die Partei disqualifiziert.

Bitte spielt zügig

Gruß Rainer Euer Organisator